

AVIS APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT (EN PROCEDURE D'URGENCE)
N°020/AONO/PPRD-NWSW/CSPM/2025 DU 18/08/2025 POUR LA MISE EN PLACE D'UNE
BASE DE DONNÉES DE PRÉPARATION, D'EXECUTION ET DE SUIVI-EVALUATION DES
ACTIVITÉS DU PLAN PRÉSIDENTIEL DE RECONSTRUCTION ET DE DÉVELOPPEMENT DES
RÉGIONS DU NORD-OUEST ET DU SUD-OUEST (PPRD).

Financement : Budget du PPRD – Exercice 2025

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de la mise en œuvre du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest en 2025, le Président du Comité de Pilotage lance un Appel d'Offres National Ouvert (Procédure d'urgence) pour la mise en place d'une base des données de préparation, d'exécution et de suivi-évaluation des activités du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations objet du présent Appel d'Offres consistent en :

- Étape 1 : mise en place des équipes conjointes de projet comprenant les experts de l'unité de gestion du PPRD et ceux du cabinet et validation de la portée des travaux ;
- Étape 2 : état des lieux et analyse de la demande ;
- Étape 3 : réalisation (programmation, production du logiciel) :
 - Dossier de programmation ;
 - Schéma de la base de données.
- Étape 4 : Déploiement du système ;
- Étape 5 : tests et validation ;
- Étape 6 : formation ;
- Étape 7 : mise en œuvre et assistance ;
- Étape 8 : Suivi et évaluation du l'opérationnalisation du Progiciel ;
- Étape 9 : Consolidation et validation du rapport final.

3. TRANCHES/ALLOTISSEMENT

Les prestations visées dans le cadre du présent appel d'offres feront l'objet d'un lot unique.

4. COUT PREVISIONNEL

Le cout prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Quatre-vingt-dix-neuf millions neuf cent dix-sept mille trois cent quarante-deux (99 917 342) francs CFA.

5. DELAI PREVISIONNEL D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent Appel d'Offres est de quatre (04) mois.

6. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation à cet appel d'offres est ouverte à tous les bureaux d'études techniques ou groupements de bureaux d'études enregistrés et qualifiés, établis en République du Cameroun, disposant de l'expertise technique et professionnelle requise.

7. FINANCEMENT

Les prestations sont financées par le budget 2025 du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et Sud-Ouest.

8. MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

9. CAUTIONNEMENT PROVISOIRE

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO dont le montant s'élève à :

Nature des services	Cautionnement provisoire (FCFA)
Mise en place d'une base des données de préparation, d'exécution et de suivi-évaluation des activités du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun	1 500 000

Cette caution timbrée, signée, datée et acquittée à la main, accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC), doit être valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministre chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée, est considérée absente. Une caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des offres est irrecevable.

10. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être consulté et retiré après publication du présent avis auprès des Services du Maître d'Ouvrage (Service en charge de la passation des marchés), au siège du PPRD à Bastos, Yaoundé, durant les heures ouvrables de Lundi à vendredi entre 7h30 et 15h30, (Tél : 679496768/699259787, email : procurementmanager@pprdnsw.org).

Il peut également être consulté en ligne sur le site internet de l'ARMP : www.armp.cm.

11. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier complet peut être retiré au siège du PPRD à Bastos, Yaoundé, durant les heures ouvrables de Lundi à vendredi entre 7h30 et 15h30, (Tél : 679496768/699259787, email : procurementmanager@pprdnsw.org), contre paiement d'une somme non remboursable de 60 000 FCFA (Soixante mille francs CFA), payable dans le compte spécial CAS-ARMP N°335988 à la BICEC.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit au site web de l'ARMP : www.armp.cm. Toutefois, la soumission des offres est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

12. REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais, doit être signée par le soumissionnaire ou son représentant dûment mandaté et présentée en sept (07) exemplaires (un original et six copies marquées comme telles). L'offre doit être placée dans une enveloppe scellée contenant trois (3) sous-enveloppes :

- Enveloppe A : Offre administrative
- Enveloppe B : Offre technique
- Enveloppe C : Offre financière

AVIS APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT (EN PROCEDURE D'URGENCE) N°020/AONO/PPRD-NWSW/CSPM/2025 DU 18/08/2025 POUR LA MISE EN PLACE D'UNE BASE DE DONNÉES DE PRÉPARATION, D'EXECUTION ET DE SUIVI- EVALUATION DES ACTIVITÉS DU PLAN PRÉSIDENTIEL DE RECONSTRUCTION ET DE DÉVELOPPEMENT DES RÉGIONS DU NORD-OUEST ET DU SUD-OUEST DU CAMEROUN (PPRD).

(À n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)

Les offres doivent être déposées au service des marchés du PPRD NO-SO situé à Bastos, derrière l'Hôtel Diplomate - Tél : 679496768/699259787, email : procurementmanager@pprdnsw.org, au plus tard le 17/09/2025 à 13h (heure locale). L'enveloppe extérieure ne devra porter aucune indication sur l'entreprise.

NB: Une copie de sauvegarde de l'offre (Offre financière) enregistré sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible "copie de sauvegarde", en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

13. RECEVABILITE DES PLIS

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission.
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres ;
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le SRIT ou offre uniquement en copies.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée ou n'étant pas acquittée à la main par l'institution émettrice ou encore non-accompagnée du récépissé de consignation de la CDEC, est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

14. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fait en deux temps.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 17/09/2025 à 14 heures par la Commission Spéciale de Passation des Marchés du PPRD (CSPM/PPRD), dans la salle de conférence du PPRD, sis à Yaoundé, au quartier Bastos, derrière l'Hôtel Diplomate - Tél : 679496768/699259787, email : procurementmanager@pprdnsw.org.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique qualificative minimale de 80/100 seront ouvertes à 14 heures par la même Commission et dans la même salle à une date ultérieure à l'issue de l'évaluation technique.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. CRITERES D'EVALUATION

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

15.1. Critères éliminatoires

- a. Absence ou non-conformité de la caution de soumission acquittée à la main, timbrée, datée et signée, délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et accompagnée du récépissé de la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC) à l'ouverture des plis ;
- b. Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif au terme du délai de 48 heures accordées au soumissionnaire ;
- c. Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- d. Note technique inférieure à soixante-dix (80) points sur cent (100) ;
- e. Présence d'informations financières dans l'offre administrative ou technique ;
- f. Absence dans l'offre technique d'une déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire atteste non seulement qu'il n'a pas abandonné de marché au cours des trois (03) dernières années, mais aussi qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le Ministère des Marchés Publics ;
- g. Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- h. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- i. Absence de la déclaration de respects des clauses sociales et environnementales datée et signée;
- j. Absence de CCAP et TDR datés signés assortis de la mention « lu et approuvé ».

15.2. Critères essentiels

L'Offre Technique sera évaluée suivant la grille de notation suivante :

N°	Critères	Notes
1	Présentation générale des offres	05 points
2	Références du BET	25 points
3	Expérience et qualification du personnel affecté à la mission	50 points
4	Observations et suggestion des TDR	10 points
5	Organisation, méthodologie et du plan de travail proposés	10 points
	TOTAL	100 Points

NB : Seules les soumissionnaires ayant obtenu une note supérieure ou égale à 80 points sur 100 seront qualifiés pour l'évaluation des offres financières.

L'ouverture des offres financières se fera sur invitation du Président de la Commission après présentation et adoption du rapport de la Sous-commission sur l'évaluation des dossiers administratives et des offres techniques.

16. ATTRIBUTION

Le Maître d’Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l’offre est évaluée la mieux-disante.

17. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

La durée de validité des offres est de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour leur remise.

18. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés situé à l'Unité de Coordination du PPRD NO/SO à Bastos, Yaoundé (Tel : 679496768, procurementmanager@pprdnsw.org).

19. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48.

13/12/2025

**LE PRÉSIDENT DU COMITÉ DE PILOTAGE DU PPRD NO-SO
(MAITRE D'OUVRAGE)**

Ampliations :

- MINMAP (Information) ;
- ARMP (pour publication et information) ;
- Président CSPM (pour information) ;
- Service des Marchés (pour archivage) ;
- Affichage (pour information).



Paul Tasong

TENDER NOTICE

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER (EMERGENCY PROCEDURE)
N°020/ONIT/PPRD-NWSW/STB/2025 OF 18/08/2025 FOR THE ESTABLISHMENT OF A
DATABASE FOR THE PREPARATION, EXECUTION AND MONITORING-EVALUATION OF THE
ACTIVITIES OF THE PRESIDENTIAL PLAN FOR THE RECONSTRUCTION AND
DEVELOPMENT OF THE NORTH-WEST AND SOUTH-WEST REGIONS OF CAMEROON.**

FINANCING: 2025 BUDGET OF THE PPRD

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

Within the framework of the execution of the Presidential Plan for the Reconstruction and Development of the North-West and South-West Regions in 2025, the President of the Steering Committee hereby launches an Open National Invitation to Tender (emergency procedure) for the establishment of a database for the preparation, execution and monitoring-evaluation of the activities of the presidential plan for the reconstruction and development of the North-west and South-west regions of Cameroon.

2. CONSISTENCY OF THE SERVICES

The services covered by this call for Tender consist of:

- **Stage 1:** Establishment of joint project teams comprising experts from the PPRD Coordination management unit and the firm, and validation of the scope of work;
- **Stage 2:** Assessment and analysis of the request by the firm;
- **Stage 3:** Implementation (programming, software production):
 - Programming file;
 - Database diagram.
- **Stage 4:** System deployment;
- **Stage 5:** Testing and validation;
- **Stage 6:** Training of the personnel of PPRD;
- **Stage 7:** Implementation and support;
- **Stage 8:** Monitoring and evaluation of functionality/operationalisation of the software;
- **Stage 9:** Consolidation and validation of the final report.

3. ALLOTMENT

Not applicable

4. ESTIMATED COST

The estimated cost of the operation following preliminary studies is ninety-nine million nine hundred and seventeen thousand three hundred and forty-two (99,917,342) CFA francs.

5. EXECUTION DEADLINE

The maximum period provided by the Project Owner for the completion of the services covered by this Call for Tender is four (04) months.

6. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation to this invitation to tender is open to all registered and qualified companies, consulting firms or groups of companies based in the Republic of Cameroon with the required technical and professional expertise. The bidders must show proof of the financial capability to execute the service.

7. FINANCING

The work covered by this Call for Tender is financed by the PPRD budget for the 2025 financial year.

8. SUBMISSION METHOD

The submission method chosen for this consultation is offline.

9. BID BOND

Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond, issued by a bank establishment or financial institution approved by the Ministry in charge of finance to issue bonds for public contracts and whose list appears in document 13 of the Tender File (TF), of an amount of:

Nature of services	BID Bond (CFAF)
Establishment of a database for the preparation, execution and monitoring-evaluation of the activities of the presidential plan for the reconstruction and development of the North-west and South-west regions of Cameroon	1,500,000

This bond, accompanied by the original copy of deposit receipt issued by the Deposits and Consignments Fund (CDEC), must be valid for up to thirty (30) days beyond the initial validity date of the tenders. The absence of a bid bond issued by a bank establishment or financial institution authorised by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public contracts will result in the outright rejection of the tender. A bid bond produced but unrelated to the relevant consultation is considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid-opening session is inadmissible.

10. CONSULTATION OF TENDER FILE

The Tender documents may be consulted and obtained immediately after publication of this invitation to tender from the Services of the Contracting Authority (Service in charge of the award of contracts) during working hours at the PPRD Head Office in Bastos, Yaoundé from Mondays to Fridays (7:30 am to 3:30 pm) or contact (Tel: 679496768), email: procurementmanager@pprdnsw.org). It may also be consulted online on the ARMP website (www.armp.cm).

11. ACQUISITION OF THE OF TENDER FILE

Bidders can collect complete tender documents from the PPRD Head Office in Bastos, Yaounde during working hours (7:30 am to 3:30 pm) Mondays to Fridays after the presentation of a receipt of the payment of a non-refundable sum of CFAF 60 000 (Sixty Thousand CFAF), payable into the special account CAS-ARMP No.335988 at BICEC of the Public Contracts Regulatory Agency (PCRA).

12. SUBMISSION OF TENDERS

Each bid written in English or French shall be signed by the bidder or by a duly authorised representative and presented in Seven (7) copies, that is one (01) original and six (06) copies labelled as such. These shall be submitted in one sealed pack containing three (3) envelopes, which is:

- Envelope A: Administrative file;
- Envelope B: Technical file;
- Envelope C: Financial file.

The sealed pack or envelop shall bear no information about the company and shall reach the Procurement Office of the PPRD NW-SW, Head Office in Bastos, Yaounde, not later than 17/09/2025 at 1 pm local time and note should be taken that in case of any ambiguities or differences during opening, only the original shall be considered authentic. The sealed pack shall bear the following inscriptions:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER (EMERGENCY PROCEDURE)
N°020/ONIT/PPRD-NWSW/STB/2025 OF 18/08/2025 FOR THE ESTABLISHMENT OF A DATABASE FOR THE PREPARATION, EXECUTION AND MONITORING-EVALUATION OF THE ACTIVITIES OF THE PRESIDENTIAL PLAN FOR THE RECONSTRUCTION AND DEVELOPMENT OF THE NORTH-WEST AND SOUTH-WEST REGIONS OF CAMEROON.

(To be opened only during the bids opening session of the Tenders Board)

NB: A back-up copy of the financial bid, saved on a USB key or CD/DVD, must be submitted in a sealed envelope. The USB key should be clearly marked "Back-up Copy" and submitted by the deadline mentioned above.

13. ADMISSIBILITY OF TENDERS

The administrative documents, the technical offer, and the financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in a sealed envelope.

The following will be inadmissible by the Project Owner:

- Envelopes bearing the bidder's identity;
- Envelopes received after the submission deadlines;
- Envelopes that do not comply with the submission method.
- Envelopes without indicating the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the SRIT or offering only copies;

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Call for Tenders Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by an organization or financial institution approved by the Minister of Finance to issue bonds in the field of public procurement or failure to comply with the models of the documents in the Call for Tenders Documents will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation in question is considered absent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

14. BID OPENING

The offers shall be opened in two phases, in the PPRD Conference Hall, located at Bastos Yaoundé. The technical and administrative files will be opened on the 17/09/2025 at 2pm. Only bidders or their authorized representatives having a perfect knowledge of the file may attend the bid opening session. Bids that do not conform with this invitation to tender and the tender documents shall be rejected.

Only the financial offers of the tenderers that obtained a technical score of 80 points out of 100, shall be opened at PPRD Conference Hall, located at Bastos Yaounde by the same Tenders Board and in the same room on date to be announced after the publication of technical evaluation results.

Under penalty of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities must imperatively be produced in accordance with the Special Regulations of the invitation to tender. They must obligatorily be not older than three (3) months preceding the date of submission of bids or may be established after the signature of the tender notice. Any bid not in compliance with the prescriptions of the Tender File shall be declared inadmissible. This refers especially to the absence of a bid bond issued by a bank establishment or financial institution approved by the Ministry in charge of Finance. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall not be accepted.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48 (forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.

15. EVALUATION CRITERIA

Tenders will be evaluated on the basis of the following criteria:

15.1. ELIMINATORY CRITERIA

- a. Absence or non-compliance of the bid bond, paid by hand, stamped, issued by a leading bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and accompanied by the receipt from the Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC) at the time of opening of the bids;
- b. Absence or non-compliance of a document in the administrative file at the end of the 48-hour period granted to the bidder;
- c. False declaration or falsified document;
- d. Technical score lower than eighty (80) points out of one hundred (100);
- e. Presence of financial information in the administrative or technical offer;
- f. Absence in the technical offer of a sworn statement by which the bidder certifies not only that it has not abandoned a contract in the last three (03) years, but also that it is not included on the list of defaulting companies established annually by the Ministry of Public Contracts;
- g. Absence of a quantified unit price in the financial offer;
- h. Absence of the integrity charter;
- i. Absence of the declaration of compliance with social and environmental clauses;
- j. Absence of SAC and ToR dated and signed.

15.2 ESSENTIAL CRITERIA

The technical offer will be evaluated according to the following:

N°	Essential Criteria	Point
1	General presentation of the offer	05 points
2	Firm References	25 points
3	Qualifications and competences of Experts committed to the mission	50 points
4	Observation and suggestion of the ToR	10 points
5	Proposed organisation, methodology and the work plan	10 points
	TOTAL	100 Points

Note: Only bidders with a score of 80 points or higher out of 100 will be eligible for the financial bid evaluation.



AVIS APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT (EN PROCEDURE D'URGENCE)
N°020/AONO/PPRD-NWSW/CSPM/2025 DU 18/08/2025 POUR LA MISE EN PLACE D'UNE
BASE DE DONNÉES DE PRÉPARATION, D'EXECUTION ET DE SUIVI-EVALUATION DES
ACTIVITÉS DU PLAN PRÉSIDENTIEL DE RECONSTRUCTION ET DE DÉVELOPPEMENT DES
RÉGIONS DU NORD-OUEST ET DU SUD-OUEST (PPRD).

Financement : Budget du PPRD – Exercice 2025

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de la mise en œuvre du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest en 2025, le Président du Comité de Pilotage lance un Appel d'Offres National Ouvert (Procédure d'urgence) pour la mise en place d'une base des données de préparation, d'exécution et de suivi-évaluation des activités du Plan Présidentiel de Reconstruction et de Développement des Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations objet du présent Appel d'Offres consistent en :

- Étape 1 : mise en place des équipes conjointes de projet comprenant les experts de l'unité de gestion du PPRD et ceux du cabinet et validation de la portée des travaux ;
- Étape 2 : état des lieux et analyse de la demande ;
- Etape 3 : réalisation (programmation, production du logiciel) :
 - Dossier de programmation ;
 - Schéma de la base de données.
- Étape 4 : Déploiement du système ;
- Étape 5 : tests et validation ;
- Étape 6 : formation ;
- Étape 7 : mise en œuvre et assistance ;
- Etape 8 : Suivi et évaluation du l'opérationnalisation du Progiciel ;
- Etape 9 : Consolidation et validation du rapport final.

3. TRANCHES/ALLOTISSEMENT

Les prestations visées dans le cadre du présent appel d'offres feront l'objet d'un lot unique.

4. COUT PREVISIONNEL

Le cout prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Quatre-vingt-dix-neuf millions neuf cent dix-sept mille trois cent quarante-deux (99 917 342) francs CFA.

5. DELAI PREVISIONNEL D'EXECUTION

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent Appel d'Offres est de quatre (04) mois.

The financial bids will be opened after the adoption of the Subcommittee's report on the evaluation of the administrative and technical files.

16. AWARD

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer who has submitted a bid meeting the required technical and financial qualification criteria and whose bid is evaluated as the best.

17. VALIDITY OF OFFERS

The period of validity of offers is ninety (90) days from the deadline set for their submission.

18. ADDITIONAL INFORMATION

Additional (supplementary) technical information may be obtained during working hours from the Procurement Service at the PPRD NW-SW, Bastos Yaounde. (Tel: 679496768, procurementmanager@pprdnsw.org) during working hours (7:30 am to 3:30 pm) Mondays to Fridays.

19. FIGHT AGAINST CORRUPTION AND MALPRACTICES

For any report of practices, facts or acts of corruption, please call CONAC at number 1517, the Public Contracts Authority (MINMAP) (SMS or call) at numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Yaounde, on 11/11/2015

THE PRESIDENT OF THE STEERING COMMITTEE OF THE
PPRD NW-SW
(PROJECT OWNER)

Copies:

- ARMP (for publication and information);
- Chairperson of STB (for information);
- Procurement Manager (for archiving);
- Display (for information).



Paul Tassong